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Königsbrunn, den 25.Juni 2017 
 

 
Protokoll 

zur ordentlichen Jugendvollversammlung 2017 
 
 

Ort: Squashcenter Königsbrunn, Hunnenstraße 31, 86343 Kö nigsbrunn 
Datum: Sonntag, den 25. Juni 2017 
Beginn: 09:00 Uhr 
Ende: 10:30 Uhr 
Teilnehmer/innen: lt. Anwesenheitsliste  
 
Versammlungsleiter: Rudi Rohrmüller, Großholzstraße  51b, 83024 Rosenheim  
Protokollführer Rudi Rohrmüller, Großholzstraße 51b , 83024 Rosenheim 
 
 
 
Top 1: Begrüßung 
Jugendwart Rudi Rohrmüller (RR) gegrüßt die anwesenden Vereinsvertreter und die anwesenden 
Mitglieder des Siby Jugendausschusses. Wolfgang Bauriedel, Christopher Aßmann und Alice 
Kramer sind entschuldigt. RR stellt fest, dass frist- und formgerecht eingeladen wurde. 
 
Top 2: Feststellung der Stimmberechtigung  
Lt. Anwesenheitsliste sind 6 Vereine mit 19 Stimmen und der Jugendausschuss mit 2 Stimmen 
vertreten. Insgesamt 21 Stimmen. Einfache Mehrheit 12 Stimmen. 
 
Top 3: Beschluss über die Tagesordnung 
Die Tagesordnung wurde einstimmig angenommen.  
 
Top 4: Genehmigung des Protokolls der Jugendvollver sammlung vom 12.06.2016 
Das Protokoll der Siby JVV vom 12.06.2016 wurde einstimmig genehmigt. 
 
Top 5: Bericht des Jugendwartes 
Der Bericht von RR lag schriftlich vor. RR führte seinen Bericht über die Bayerische Squashjugend 
aus. Besonders angesprochen wurden die Teilnehmerzahlen der Talentiaden, beim Jugendspielbe-
trieb, der Schulmeisterschaften, Projekte und der BJRL. Die weitere Zusammenarbeit mit Baden-
Württemberg und Tirol ist geplant. Der LV Bayern stellt nach wie vor die meisten und erfolgreichsten 
Teilnehmer auf deutscher Ebene. In allen Jugendnationalkadern sind bayerische Spieler und Spie-
lerinnen vertreten. RR berichtet über den Etat 2016. Es werden weitere Veränderungen auf Siby 
zukommen aufgrund veränderter Gegebenheiten durch den BLSV (Stichwort 3000 Mitglieder).  
Christopher Assmann und Wolfgang Bauriedel sind weiterhin bemüht, sind mit dem DSQV eine ein-
vernehmliche Lösung zu finden. 
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Top 6: Vorlage des Kassenabschlusses 
Der Etatabschluss 2016 und der Etat 2017 lagen schriftlich vor. Obwohl der Kassenabschluss 2016 
mit dem Siby Kassenabschluss zusammengeführt wurde, ging RR ausführlich auf die einzelnen Bu-
chungen ein. RR erklärte, dass fast alle Mittel in die Jugendarbeit investiert wurden, die beantragt 
wurden. 
 
Top 7: Bericht der Revisoren 
Der Bericht vom 01.06.2017 lag allen Teilnehmern in schriftlicher Form vor. 
 
Top 8: Aussprache 
Einige Fragen wurden während der Berichte abgeklärt. Auf Anfrage eines Vereins wurde Thomas 
Grübel darauf hingewiesen, dass Alice Kramer für nationale und internationale Turniere die gleiche 
Unterstützung bei korrekter Meldung erhält wie die anderen Spieler/innen in dieser Altersklasse. Auf 
Anfrage erklärt RR, die Situation beim Stützpunkt Erlangen, die Spieler/innen müssen sich selbst 
um die Courts kümmern wie am Stützpunkt Königsbrunn. Es wurde über die neue Talentiade und 
Bezirksturniere diskutiert. RR stellt das Schulsportprogramm vor, dass er in Rosenheim 2016/2017 
initiiert hat und bietet den Vereinen seine Hilfe an, wenn sie ähnliche Aktionen starten möchten. 
Insbesondere Kathrin Hauck ist Ansprechpartnerin bei Anträgen über den BLSV. 
 
Top 9: Verabschiedung des Jahresbudgets 
Die Etatplanung 2017 wurde mit einer Enthaltung beschlossen. 
 
Top 10: Entlastung des Jugendausschusses 
Der Jugendausschuss wurde einstimmig entlastet. 
 
Top 11: Anträge 
Es wurden keine Anträge gestellt. 
 
Top 12: Verschiedenes 
Dreijähriges Pilotprojekt – das zweite Siby Jugendranglistenturnier im Dezember 2016 wurde mit 
BW durchgeführt. Es war für alle wieder eine gute Erfahrung und wird 2017 in Zirndorf wiederholt. 
RR geht kurz auf die Durchführung der DJEM 2017 in Böblingen ein. Dieses Jahr war eine gelun-
gene Veranstaltung. 
RR berichtete über BJMM und BJEM 2017. Die Termine werden 2018 wieder in das Frühjahr ge-
legt. RR beendete die Sitzung um 10.15 Uhr mit den Wünschen auf eine weitere gute Zusammen-
arbeit. RR bedankt sich bei Valentin Kartaly, Thomas Grübel, Christine Wohlleben und Maria Folg-
ner für ihre Hilfe im Jugendausschuss. Anlässlich der BJEM am 24.06.2017 wurden Eva Nistler und 
Simon Tietz als neue Aktivensprecher gewählt. 
 
 
Rudi Rohrmüller 
Jugendwart Squash in Bayern 
 
 
Anlagen: 
 
Anwesenheitsliste 
Bericht Jugendwart 
 
 
 ________________________________ 

Sonntag 25.06.2017  Protokollführer: Rudi Rohrmüller 

 

 ________________________________ 
  Vizepräsident Jugend Rudi Rohrmüller 
 


